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№ ��

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉
　�2：28　１．チャイム

　�2：30　２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ５．歓迎の辞及びゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45　７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

第１四半期皆出席表彰（出席委員会）

	 �0．委員会報告

	 ��．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（10／26）……職場例会（職業奉仕委員会）

	 	 12：30 ～株式会社デンソー本社

	 　（11／４）……ガバナー公式訪問

（知立RCとの合同）

	 	 12：30 ～ホテルクラウンパレス知立

	 	 ※11月２日㈪の例会変更分です。

　�3：00　13．地区副幹事挨拶……竹
たけ

本
もと

　尚
ひさ

美
み

様

　�3：05　14．卓　話

	 　西三河分区ガバナー補佐　石
いし

原
はら

　健
けん

一
いち

様

	 �5．謝　辞

	 �6．諸事ご案内……〈幹　事〉

	 �7．点　鐘…………〈会　長〉

　�3：30　�8．閉会宣言

記念写真の撮影

　�3：40　クラブ協議会……〈司会：会　長〉

	 １．開会の挨拶……〈会　長〉

	 ２．ガバナー補佐の挨拶

	 ３	．各委員長による委員会計画の発表とガバ

ナー補佐のご指導

	 ４．ガバナー補佐の総評

	 ５．お礼の挨拶……〈会　長〉

　�5：�0	 散　会

ゲ ス ト

ガバナー補佐（三河安城RC）　石
いし

原
はら

　健
けん

一
いち

様

地区副幹事（豊川RC）　　　　竹
たけ

本
もと

　尚
ひさ

美
み

様

分区幹事（三河安城RC）　　　岡
おか

崎
ざき

重
じゅうた

太郎
ろう

様

ビ ジ タ ー

IM副実行委員長	 富
とみ

田
た

　清
きよ

治
はる

様（三河安城RC）

ガバナー補佐杯実行委員長

	 竹
たけ

内
うち

　裕
ひろ

恭
やす

様（三河安城RC）

出 席

会員総数　94名　　出席免除　25名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　87名

欠席　��名　　出席率 87.36％

前々回（９／28）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）�0月�7日、第５回ロータリーカップ・サッカー

大会の開会式に、野村紀代彦新世代委員長と共に

出席しました。

２）�0月�5日、知立クラブと合同で定例のゴルフコ

ンペが多治見CCで開催されました。並み居る強

豪をおしのけて岡本戡紘会員が優勝されました。

また刈谷クラブ単独では、神谷光義会員が優勝さ
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最も新しいRCとして今回初めてガバナー補佐を仰せつ

かりました。何分、力不足、知識不足ではありますが、

なんとか役目を果たすべく、努力致しております。

　さて、今回の訪問は、各クラブの状況を見てその現況

をガバナーに報告するのが本来の目的で、会員数が激減

していたり、出席率が極端に悪いクラブには指導、助言

していくこととなっております。

　三河安城RCは特に問題もなく、良好に運営されてお

りますが、一色RCは総勢30名を切って奥三河RCも20

名を切っています。それに比べて名古屋RCは200名に

およぼうかというスケールです。個人的には40代～ 50

代が増えたらいいと思っています。何かとお金がかかる

という偏見があるのかもしれませんが。

　次に今年の大澤ガバナーについて紹介させていただき

ます。ガバナー方針等の詳しいことは、��月４日の公式

訪問時にガバナーから説明があると思います。大澤ガバ

ナーは国際的に活躍されている方で、１年間の半分くら

いは海外で過ごされており、考え方も合理主義が徹底し

ております。モットーは「シンプル・イズ・ベスト」と

しており、ロータリーについても組織の肥大化を問題と

しており、時代の変化に対応した柔軟な発想で組織の改

革も必要だと考えておられます。各委員会の数も増大し

ており、各クラブにおいても見直す時期に来ているので

はないかと思います。

　大澤ガバナーの考え方でわかりやすい事例として

「ノーネクタイの薦め」について紹介したいと思います。

大澤ガバナーが尊敬する佐藤千寿さんの著書に「ようこ

そロータリーへ」という本があります。この本を皆さん

に紹介し、ロータリーに対する誤解や迷信が存在すると

あり、例会でのネクタイ着用や例会を１時間とすること

や会員を君付けで呼ぶなど形式主義に縛られることを打

破しようという考え方です。昨年��月の地区大会での次

年度のガバナー紹介におきましてもノーネクタイであり、

考え方が徹底しているなと感心したものです。第１回目

のガバナー公式訪問においては直前１週間ほどハワイに

滞在し、そこから直接お見えになり、なんとアロハシャ

ツで会場に表れ、皆さんをびっくりさせたと聞いており

ます。これらは、従来の考え方や生き方を変えて行き、

これから若い世代を確保していくためには、ロータリー

のスタイルを変えていかなくてはならないという基本的

な考え方の表れかと思います。

　私も30年間近く自動車学校を経営していますが、若い

人たちの意識が変わってきていると感じております。30

年前には�8歳になったら親の目を盗んでまでも自動車の

運転をしたいとして、高校卒業後あるいは在籍中にも自

動車学校に来てもらっていたわけですが、最近は車離れ

がすすんでおり、大学３、４年生あたりでようやく就職

のことを考えて免許を取ろうということで入校される方

が増えており、車には興味がないという若者がかなり増

えてきています。若者の意識も随分と変わってきており、

ロータリーとしてもこれからこのような若い世代に期待

しなくてはならないわけで、ロータリー運動についても

従来型からスタイルを変える事が必要かとおもいます。

れました。おめでとうございます。

幹 事 報 告

１）本日例会終了後、石原健一ガバナー補佐様に各

委員会がご指導いただくクラブ協議会を開催致し

ます。新入会員を含む出席対象者の皆様は年次計

画書をご持参のうえご参加をお願い致します。

委 員 会 報 告

・職業奉仕委員会

１）次週は職場例会ですので、お間違えのないよう

お願い致します。

会 長 あ い さ つ

岡本　　巧

　石原ガバナー補佐、本日はよろし

くお願い致します。最近はまたま

た、O―�57の問題が出てまいりまし

た。肉とO―�57の関係について一

点だけ、肉の内部にはO―�57はな

いため肉の表面だけ84℃以上で焼け

ば内部が生肉でもO―�57にはなり

ません。ハンバーグとか結着肉はよく焼かないといけま

せん。

卓 話

「ガバナー補佐訪問」

西三河分区ガバナー補佐

石原　健一 様

　私は、ロータリー暦が20年となっ

ております。初めは安城RCに入会

し�0年間在籍した後、新たに三河安

城RCを設立するということで移籍

し、�0年が経過しました。西三河分

区には９つありますのでおよそ�0年

に一度回ってきますが、分区内では、

IM とガバナー補佐杯 PR
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　もう一点は大澤ガバナーが主張しているのが「IT認

識の向上」です。国際ロータリーでは「識字率の向上」

をテーマとしておりますが、日本の場合にはロータリー

会員自体が ITに強くなろうということで、大澤ガバ

ナーは IT知識も豊富であり、公式訪問においてもパ

ワーポイントを駆使されることと思います。各クラブに

おいてもどんどん IT化を進めていただきたいとの事で

す。

　最後に大澤ガバナーは所信や方針を特に文書化されな

かった訳ですが、本年度のロータリーのテーマでありま

す「ロータリーの未来はあなたの手の中に」というもの

にもう一言「職業奉仕がロータリーの基盤」を付け加え

られました。ロータリーにおいては社会奉仕や国際奉仕、

次世代育成などさまざまな奉仕活動がありますが、基本

は仕事を通じて社会に貢献することが最も大事であると

言われております。昨年９月からの金融不安に伴う景気

後退により、ガバナーの会社も赤字となっており、西三

河地区の皆様も仕事のほうは厳しい状況となっていると

推察されます。原点に帰って仕事を基盤として行く事が

重要かと考えております。

　今回ガバナー補佐を任命され、いろいろと勉強させて

いただきました。益々のクラブの発展を祈念致しまして

私の挨拶とさせていただきます。ありがとうございまし

た。

ク ラ ブ 協 議 会

10月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成2�年�0月�5日㈭

於：多治見カントリークラブ
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各委員長による委員会計画の発表とガバナー補佐のご指導


